

GWを前に～教室の様子（4月28日）

今日で4月が終わります。新しい学年、新しい環境のもと、子供たちがはりきって活動している様子がたくさん見えた1か月でした。慣れとともに、誰しも疲れがたまってくる時期です。連休は家族との時間を大切にしながら、頭と体と心を元気にしてほしいと思います。

下の写真は高学年の教室の様子です。連休を前に、健康や安全に気を付けて過ごすために必要なことを確認していました。新型コロナウイルスの感染防止については、自分にできる予防の仕方をこれまでの学校生活で経験してきています。「時と場」に応じた行動の仕方を自分で考えられるようご家庭でも話題にしてください。

「附小ハンドブック」も本日配付しています。内容が変わっている所、緊急時に備えて記入していただきたい所がありますので、連休を活用して、お子様とご確認いただきたいと思います。



連休明けは児童委員会の活動もスタートします。

「6年生に対して、積極的に質問すると思う」

「4年生の時は、何をしたらいいのかよくわからなかったから」

「気軽に下級生に話しかけると、緊張もほぐれるんじゃないかな」

5年生の話し合いから出てきた言葉です。「自分たちの経験をもとに話していること」

「6年生や4年生という『相手』を意識して活動を見通していること」にさすが5年生だと感じました。



【授業の様子です】

- ① 6年生～楽しそうに漢字を学んでいました！
- ② 4年生～算数の様子です、仲間と交流して黒板の前で発表して…とても活発です！
- ④ 3年生～リコーダーの学習がスタート！

①



②



③

